

Thema: Schaukästen

AntragsstellerInnen: Christine Deppe (RCDS)

Der Studierendenrat möge beschließen:

Der AStA wird aufgefordert, sich für die Einrichtung von Schaukästen an zentralen Plätzen auf dem Campus einzusetzen. Diese sollen vom SR-Präsidium verwaltet und regelmäßig mit aktuellen Informationen aus Ansprechpartner, der verfassten Ankündigungen, Studierendenschaft Sitzungstermine, befüllt werden. Dazu zählen (Kurz-) Protokolle, Einladungen zu Veranstaltungen und Informationen über Listen.

Begründung:

Die niedrige Wahlbeteiligung zeigt, dass das Interesse an der Arbeit der Gremien äußerst gering ist. Um dem entgegen zu wirken, ist es notwendig, regelmäßig über die studentische Arbeit in den Gremien der Universität zu informieren. Schaukästen können dazu ein erster Schritt sein. Die Anschaffung ist verhältnismäßig günstig, Folgekosten gibt es keine. Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich.